



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Penasihat Negara sekaligus Menlu Tiongkok Wang Yi Beraudiensi dengan Menlu RI Retno Marsudi

ROMA (IM) - Penasihat Negara sekaligus Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi, Jumat (29/10) lalu waktu setempat bertatap muka dengan Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi, di Roma, Italia.

Wang Yi menyatakan berkat kepemimpinan strategis kedua kepala negara, maka hubungan Tiongkok-Indonesia berkembang dengan lancar.

Sikap saling percaya antara kedua negara terus mendalam, hubungan ekonomi dan perdagangan telah meningkat melampaui tren, kerjasama investasi telah dilaksanakan secara komprehensif serta persatuan untuk memerangi wabah Covid-19 telah mencapai hasil yang luar biasa.

Tiongkok bersedia untuk terus memelihara komunikasi

strategis dengan Indonesia, memperdalam kerja sama yang saling menguntungkan, bergandengan tangan untuk mengalahkan pandemi Covid-19 sekaligus mendorong hubungan kedua negara meraih perkembangan yang lebih besar.

Sedangkan Menlu Retno Marsudi setuju dengan evaluasi Tiongkok terhadap hubungan antara kedua negara.

Dia juga menyatakan kegembaraannya atas kerja sama pragmatis antara kedua belah pihak telah meraih hasil yang bermanfaat.

Indonesia menyatakan terima kasih kepada pihak Tiongkok atas kerja sama vaksin yang aktif demi memberikan dukungan penuh bagi Indonesia untuk memerangi pandemi Covid-19.



Menlu Tiongkok Wang Yi dan Menlu RI Retno Marsudi.

Dia juga menyatakan bersedia berperan aktif bersama dengan pihak Tiongkok untuk mendorong kerja sama kedua belah pihak di berbagai bidang demi menciptakan kesejahteraan yang lebih bagi rakyat

kedua negara. Kedua belah pihak juga bertukar pandangan terkait kerja sama G20.

Wang Yi mengatakan negaranya mendukung Indonesia menjadi tuan rumah

KTT G20 tahun depan. Juga bersedia bekerja sama dengan Indonesia dan pihak lainnya untuk memandu KTT G20 agar lebih memperhatikan tuntutan yang wajar dari pasar negara berkembang dan negara

berkembang.

Menlu Retno menyatakan Indonesia bersedia bekerja sama dengan China untuk bersama-sama mendorong G20 untuk lebih menjaga kepentingan bersama pasar negara berkembang dan negara berkembang.

Juga lebih memperhatikan kekhawatiran yang wajar dari negara-negara kecil dan menengah serta lebih efektif merespon berbagai tantangan global.

Kedua belah pihak juga bertukar pandangan mengenai kerja sama Tiongkok-ASEAN.

Wang Yi mengatakan hubungan Tiongkok-ASEAN adalah sebuah kelompok hubungan yang paling dinamis, efektif, dan menjanjikan.

Selain itu juga harus merealisasikan hasil Pertemuan

Pemimpin Tiongkok-ASEAN yang berlangsung dengan sukses beberapa waktu lalu.

Penting untuk menjadikan peringatan 30 tahun terjalinnya hubungan dialog antara Tiongkok dan ASEAN sebagai kesempatan untuk merangkul pengalaman sukses, memandang prospek perkembangan serta meningkatkan dan membangun hubungan mitra strategis komprehensif antara Tiongkok dan ASEAN.

Kedua belah pihak sepakat untuk meningkatkan persiapan KTT Hubungan Dialog Tiongkok-ASEAN ke-30 yang akan diselenggarakan bulan depan.

Sekaligus mendorong peningkatan level hubungan kedua belah pihak. Demi menyuntikkan dorongan kuat ke dalam perkembangan damai kawasan regional. • idn/din

Dubes RI Untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun dan Jajaran Tinjau Kota Bozhou, Anhui

BOZHOU (IM) - Dubes RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun dan jajarannya, Rabu (13/10) lalu mengunjungi Kota Bozhou, Anhui, Tiongkok.

Dalam kunjungan tersebut mereka didampingi oleh Wakil Ketua China Association of Chinese Medicine Wang Guochen.

Pada kesempatan tersebut Dubes Djauhari Oratmangun dan jajaran beraudiensi dengan Sekretaris Dewan Partai Kota Bozhou Du Yan'an

Walikota Deng Zhenxiao mendampingi Dubes Djauhari Oratmangun dan jajaran untuk meninjau dan berpartisipasi dalam Seminar Obat Tradisional Covid-19 Tiongkok dan Indonesia.

Dubes Djauhari Oratmangun dan jajarannya pertamanya mengunjungi Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd untuk meninjau langsung kondisi perkembangan industri obat

tradisional Tiongkok di kota Anhui.

Dubes Djauhari mengakui modernisasi dan teknologisasi produksi perusahaan Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd.

China Association of Chinese Medicine menyerahkan plakat basis industri obat tradisional berstandar internasional Tiongkok kepada Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd.

Dalam kesempatan tersebut Indonesia Dongfeng Group dan Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd menandatangani perjanjian kerjasama.

Dubes Djauhari Oratmangun mengatakan selama mengunjungi Kota Bozhou, dia amat merasakan budaya obat tradisional Tiongkok di Bozhou amat luas dan mendalam. Industri pengobatan juga Tiongkok berkembang pesat.

Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd adalah sebuah perusahaan terbaik yang selama

ini telah bekerja sama dengan Indonesia untuk memerangi pandemi Covid-19.

Dan diharapkan kegiatan ini dapat lebih memperkokoh kerja sama bilateral.

Selain itu juga menyelenggarakan interaksi obat tradisional Tiongkok melalui pembelian obat-obatan dan vaksin serta meningkatkan perkembangan industri medis dan kesehatan.

Du Yan'an saat beraudiensi dengan Dubes Djauhari Oratmangun dan rombongan menjelaskan kondisi perkembangan sosial ekonomi Kota Bozhou.

Dia menekankan kota Bozhou akan selalu konsisten membangun kota melalui obat-obatan. Mewariskan esensi, menjaga integritas dan inovasi.

Saat ini, kota Bozhou sedang sepenuhnya mengimplementasikan "Strategi 1 Juni" untuk membangun "Tubukota

Dunia Pengobatan Tradisional Tiongkok". Sekaligus sekuat tenaga mendorong industrialisasi, modernisasi dan internasionalisasi pengobatan Tiongkok.

Sebagai negara dengan jumlah orang Tionghoa terbesar di dunia, Indonesia juga memiliki dasar pengembangan obat tradisional Tiongkok yang baik.

Berbagai tumbuhan khusus banyak digunakan dalam praktik Traditional Chinese Medicine (TCM). Juga memiliki hubungan yang erat dengan kota Bozhou di bidang TCM. Kedua belah pihak memiliki ruang kerjasama yang luas.

Diharapkan dapat lebih mendorong kerjasama antara kota Bozhou dengan Indonesia di berbagai bidang Chinese medicine. Juga secara luas mendorong penerapan produk Chinese Medicine serta layanan medis khas TCM. Serta menyebarkan budaya TCM,



Dubes Djauhari Oratmangun dan Sekretaris Dewan Partai Kota Bozhou Du Yan'am.

membantu normalisasi langkah pencegahan dan pengendalian wabah Covid-19 sekaligus menciptakan komunitas bersama takdir kesehatan umat manusia.

Dalam seminar yang diselenggarakan pagi itu, Deng Zhenxiao mengatakan bahwa Bozhou adalah kota kelahiran Hua Tuo serta tempat kelahiran penting dari budaya pengobatan tradisional Tiongkok.

Sejak merebaknya wabah Covid-19, pecahnya pneumonia mahkota baru, butiran formula obat Tiongkok yang diproduksi di Bozhou telah dipilih oleh lebih dari 10 negara dan wilayah.

Indonesia juga merupakan negara sumber impor penting untuk bahan obat herbal Tiongkok seperti Dragon's Blood (DaemonoropsdracoBl)

dan lainnya.

"Obat tradisional adalah bahasa dan budaya bersama kita. Diharapkan penandatanganan Anhui Jiren Pharmaceutical Co.,Ltd dan Dongfeng Group akan menjadi titik awal baru kerja sama antara kedua belah pihak. Sekaligus lebih memperdalam interaksi serta memperkuat kerja sama," ujar Deng Zhenxiao. • idn/din

Wali Kota Singkawang Lantik Pejabat Pimpinan Pratama Pemkot Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Senin (1/11) lalu melantik delapan pejabat Pimpinan Tinggi Pratama di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang.

Dalam sambutannya, Wali Kota Tjhai Chui Mie berpesan kepada para pejabat terpilih untuk memberikan ide dan pemikirannya yang baik dan dapat diimplementasikan serta dikembangkan untuk mendukung pergerakan perubahan di unit kerja masing-masing.

"Saya juga mengingatkan agar terus dibangun kebersamaan dan jaringan yang luas



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berfoto bersama delapan pejabat Pemkot Singkawang.

untuk mengembangkan ilmu pengetahuan, teknologi serta kompetensi di bidang manajemen pemerintah dan pembangunan," harap Tjhai Chui Mie.

Walikota Tjhai Chui Mie juga berpesan kepada para pejabat yang baru dilantik agar segera melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Sekaligus memberikan contoh dan teladan yang baik bagi PNS dan masyarakat.

Kedelapan pejabat ini sebelumnya telah berhasil lolos dan masuk dalam tiga besar seleksi terbuka calon pejabat Tinggi Pimpinan Tinggi Pratama Kota Singkawang. • idn/din

Penggerak Donor Darah Suka Rela Totok Sudarto Terima Pin Emas ke-9 dari PMI Kota Surabaya



Ketua PMI Kota Surabaya sematkan pin emas kepada Totok Sudarto.



Totok Sudarto



Totok Sudarto menerima penghargaan.

SURABAYA (IM) - Koordinator Penggerak Donor Darah Suka Rela Totok Sudarto kembali menerima pin emas ke-9 yang disematkan oleh Ketua PMI Kota Surabaya Ir. Hendro Gunawan, MA pada acara 'Pelantikan dan Serah Terima Jabatan Kepala Unit Donor, Pengangkatan Jabatan Kepala Poliklinik dan Mutasi Jabatan pada Markas di Lingkungan PMI Kota Surabaya', di aula gedung UTD PMI Kota Surabaya, Senin (1/11).

Totok Sudarto menyampaikan pemberian penghargaan pin emas dari hasil 165 kegiatan donor darah selama tahun 2020 dengan perolehan 13.082 bag darah.

"Kalau tahun ini tinggal dua bulan lagi. Sekarang sudah

mencapai 15 ribu bag darah," ujarnya.

Totok Sudarto yang juga menjabat sebagai Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya mengatakan selama ia menyelenggarakan donor darah

selalu menyampaikan slogan "Mereka Selamat, Kita Sehat".

"Para pendonor tahunya 'Mereka Selamat' padahal dengan berdonor kita juga sehat. Saya juga semakin bersemangat dengan penghargaan

pin emas ke-9 untuk turut memenuhi kebutuhan PMI sebanyak 180.000 bag darah. Budayakan donor darah dan para pendonor adalah pahlawan donor darah. Salam Kemanusiaan," tambah Totok

Sudarto.

Ketua PMI Kota Surabaya Ir. Hendro Gunawan, MA juga melantik Ketua UTD PMI Kota Surabaya dr Martono Adi Triyogo menggantikan dr Budi Arifah yang purna tugas.

Pada kesempatan itu, Hendro Gunawan menyampaikan PMI Kota Surabaya memperoleh donor darah sebanyak 575.526 bag darah atau 19,18% per tahun melebihi target 2%.



Para pejabat dan tokoh berfoto bersama.



Totok Sudarto bersama kepala UTD Surabaya Martono Adi Triyogo.



Para hadirin di acara penyematan pin dan pelantikan.



PROGRAM APRESIASI DARI LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

Siapa Sosok Legacy Makers Indonesia 2021?

JAKARTA (IM) - Sabtu (30/10), tiga sosok anak bangsa yang telah berkarya dan konsisten di bidangnya menerima penghargaan sebagai Legacy Makers dari Larutan Penyegar Cap Badak yang bekerjasama dengan KOMPAS Media Group.

Program ini diselenggarakan dalam rangka memperingati 40 tahun PT Sinda Budi Sentosa sekaligus menggaungkan semangat dan konsistensi berkarya sebagai anak bangsa.

Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, M.A (Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama), Didiet Maulana (Founder of IKAT Indonesia) dan William Wongso (Pakar Kuliner Indonesia) adalah ketiga sosok penerima penghargaan Legacy Makers 2021.

"Empat puluh tahun menghadapi pasang surut sebagai brand dan produk kesehatan, kami menyadari bahwa orisinalitas dan konsistensi adalah dua hal yang membawa kami sampai pada titik ini. Untuk memperingati hal tersebut, kami mengeluarkan produk terbatas Larutan Penyegar Cap Badak Legacy sekaligus membuat Program Legacy Makers. Atas dasar pemikiran, bahwa banyak karya-karya di Indonesia yang juga bisa dikatakan sebagai Legacy dan perlu diapresiasi, perlu digaungkan, perlu ditularkan. Terutama untuk menginspirasi generasi-generasi penerus." ujar Jony Yuwono selaku Vice President Director PT Sinda Budi Sentosa.

Didiet Maulana, perancang busana yang mengangkat tenun ikat dalam setiap karyanya, merespon penghargaan ini.

"Sebuah apresiasi yang sangat tinggi untuk saya, bisa menjadi bagian dari program Legacy Makers, bersama tokoh besar lainnya, mudah mudahan ini bisa menjadi semangat baru untuk terus berkarya dan



Jony Yuwono menyerahkan penghargaan kepada Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj.



Jony Yuwono menyerahkan penghargaan kepada Didiet Maulana.



Jony Yuwono berfoto bersama tiga tokoh penerima penghargaan William Wongso, Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj dan Didiet Maulana.

membesarkan warisan budaya Indonesia baik untuk diri saya pribadi dan teman teman kreatif yang ada di Indonesia," ujarnya.

Demikian juga Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, M.A, tokoh yang menyampaikan pemikiran-pemikirannya juga tentang Islam Nusantara.

"Selayaknya orang yang dianggap memiliki kontribusi besar, seperti saya belum sampai ke tahap itu, untuk itu saya merasa terhormat telah diberikan kesempatan bersama tokoh besar lainnya. Terima kasih semoga Program Legacy Makers bisa terus memberikan kontribusi besar kepada Indonesia," ujar Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj.

Senada dengan Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, William Wongso, sosok dibalik kepopuleran rendang di mancanegara menyampaikan pesan.

"Segala sesuatu yang dilakukan dari hati tentu akan sampai ke hati, tidak pernah terpikir bahwa saya akan mendapatkan penghargaan sebagai legacy maker dari dunia kuliner. Terima kasih, Semoga Program Legacy Makers ini dapat menginspirasi generasi muda untuk terus berkarya," ucapnya.

"Tidak berhenti sampai memberi penghargaan, kami membuat akun @legacymakers.id untuk menceritakan kepada generasi penerus dan bahkan pada dunia, legacy-legacy lainnya dari Indonesia sejak dahulu. Layaknya Larutan Penyegar Cap Badak yang orisinal berangkat dari racikan jamu hingga sekarang menjadi sebuah brand dengan jaringan multinasional, harapannya generasi penerus juga menerapkan nilai orisinal dan konsisten untuk berkarya, berkontribusi bagi negara." tutup Jony Yuwono. • kris



William Wongso, Pakar Kuliner Indonesia penerima penghargaan Legacy Makers 2021.



KI-KA: William Wongso, Didiet Maulana, Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, Jony Yuwono dan pembawa acara.

Mayapada Hospital Menjaga Kesehatan Ginjal Anda

JAKARTA (IM) - Penyakit ginjal kronik tidak dapat disembuhkan, tapi dapat dicegah. Covid-19 menjadi penyebab 30 persen pasien penyakit ginjal akut.

Penyakit ginjal kronik di Indonesia terus meningkat. Menurut riset kesehatan dasar 2018, prevalensi penyakit ginjal meningkat 0,38 persen. Ini meningkat dua kali lipat dibandingkan pada 2013 sebesar 0,2 persen.

Dokter konsultan nefrologi Mayapada Hospital Donnie Lumban Gaol Jumat (22/10) lalu mengatakan penyakit ginjal terbagi menjadi dua. Yakni ginjal akut dan ginjal kronis.

"Kami tidak memakai istilah gagal ginjal, tapi penyakit ginjal akut dan penyakit ginjal kronis," katanya.

Donnie Lumban Gaol me-

nambahkan penyakit ginjal akut adalah penurunan fungsi yang terjadi mendadak dalam waktu singkat dalam beberapa jam atau hari. Fungsi ginjal dapat kembali normal jika penyebabnya dapat diatasi.

Sedangkan penyakit ginjal kronis adalah hilangnya fungsi ginjal secara progresif selama lebih dari tiga bulan dan bersifat ireversibel.

"Jika fungsi ginjal turun dalam titik tertentu, maka bisa dikatakan penyakit ginjal kronis," ujar Donnie. Dia mengatakan kondisi penyakit ginjal kronis akan mempengaruhi seluruh tubuh. Fungsi ginjal tidak bisa kembali normal jika sudah kronik.

"Penyakit ini progresif dan tidak bisa disembuhkan dan memerlukan terapi pengganti ginjal,"

katanya lagi.

Donnie Lumban Gaol menjelaskan penyebab tersering penyakit ginjal kronik ini adalah hipertensi dan diabetes. Tapi ada juga penyebab lainnya seperti radang ginjal atau autoimun, polistik ginjal dan batu ginjal.

"Pasien yang memiliki faktor risiko ini rentan, karena 36 persen pasien penyakit ginjal kronik disebabkan oleh hipertensi dan 28 persen karena diabetes," tambahnya.

Karena itu, perlu dilakukan pencegahan terhadap orang-orang yang memiliki penyakit rentan terkena penyakit ginjal, seperti hipertensi dan diabetes, dengan rutin mendeteksi fungsi ginjalnya.

"Penyakit ginjal kronik itu sifatnya tidak bisa balik lagi ke normal tapi bisa kita mencegahnya.



Dokter konsultan nefrologi Mayapada Hospital Donnie Lumban Gaol.

Program pencegahannya dengan melakukan skrining," ujarnya.

Selain itu, Donnie menjelaskan jika penyakit yang menjadi faktor penyebab penyakit ginjal dapat

diobati dengan baik maka fungsi ginjal akan aman. "Misalnya, yang memiliki hipertensi atau diabetes, minum obat sesuai anjuran dokter. Itu dapat mencegah penyakit ginjal kronik," katanya.

Menurut Donnie Lumban Gaol, penyakit ginjal tidak ada gejala. Untuk itu diperlukan pemeriksaan untuk mengetahui penyakit, khususnya yang memiliki faktor risiko. "Tapi jika pasien mengalami gejala lemes, mual, kaki bengkak, itu biasanya penyakit ginjal kroniknya sudah stadium akhir."

Penatalaksanaan penyakit ginjal kronik tahap akhir melalui hemodialisis, peritoneal dialisis dan transplantasi ginjal. Ketiga metode pengobatan ini sudah tersedia di Indonesia dan dapat dibiayai oleh BPJS. Adapun pasien penyakit ginjal akut dapat menjalani pen-

obatan berupa continuous renal replacement therapy (CRRT) atau sustained low efficiency dialysis (SLED).

Dua metode ini berfungsi membuang cairan berlebih di dalam darah dan menukar zat-zat terlarut. Baik yang tak diperlukan maupun zat yang bermanfaat untuk tubuh. Salah satu penyebab Penyakit Ginjal Akut adalah SARS-COV-2, menurut Donnie, 30 persen pasien ginjal akut disebabkan oleh Covid-19.

Karena itu, dalam mencegah penyakit ginjal Donnie Lumban Gaol memberikan cara agar masyarakat dapat menjaga kesehatan ginjalnya. Pertama, menjaga kesehatan dengan aktivitas fisik.

"Sekarang, olah raga bersepeda lagi banyak digemari, bisa dengan rutin bersepeda karena

itu kan salah satu aktivitas fisik," ujarnya. Kedua, mengontrol tekanan darah. "Jika memiliki hipertensi sebaiknya rutin mengonsumsi obat-obatan sesuai anjuran dokter," imbuhnya.

Ketiga, memonitor tekanan darah. Keempat, mengonsumsi makanan sehat dan menjaga berat badan. Kelima, konsumsi air yang cukup. Keenam, tidak merokok. Ketujuh, jangan mengonsumsi obat-obatan tanpa resep dokter.

Terakhir, harus rutin melakukan pemeriksaan ginjal.

"Kalau yang tidak memiliki faktor resiko pemeriksaan bisa satu tahun sekali. Tapi kalau memiliki faktor resiko sebaiknya 6 bulan sekali. Dan itu juga tergantung pada stadium mana penyakit ginjal kroniknya" kata Donnie Lumban Gaol. • jhk/din



Model ginjal.



Mesin hemodialisis di rumah sakit.



Tes fungsi ginjal.

Hadirkan Pendidikan Berkualitas di Balikpapan, IPEKA Resmikan Gedung SMP dan SMA

BALIKPAPAN (IM) - Sekolah Kristen IPEKA Balikpapan, Sabtu (23/10) lalu meresmikan Gedung SMP dan SMA. Peresmian gedung tersebut merupakan salah satu upaya IPEKA untuk menghadirkan pendidikan yang berkualitas di Balikpapan sekaligus solusi dari kurangnya daya tampung murid SMA/SMK negeri di Balikpapan.

Gedung sekolah IPEKA, berlokasi di Perumahan Grand City Jalan Sinar Mas Land Boulevard, Kelurahan Graha Indah, Kecamatan Balikpapan Utara, Kota Balikpapan, Kalimantan Timur.

Di gedung ini, beragam fasilitas yang menunjang kegiatan belajar mengajar maupun non akademis seperti taman belajar serta studio rekaman dihadirkan untuk mendukung kegiatan para murid.

Hadir dalam prosesi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Balikpapan, Muhaimin, M.T. bersama Kepala Cabang Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Wilayah



KI-KA: Erwin Wijaya, Pdt. Yohanes Adrie Hartopo dan Pdt. Handojo melakukan gunting pita peresmian.



Gedung SMP dan SMA Kristen IPEKA Balikpapan.

I Provinsi Kalimantan Timur, Mutanto, S.Pd., M.Si, Direktur Utama Operasional Sekolah Kristen IPEKA Pdt. Handojo, Ketua Yayasan IPEKA, Erwin Wijaya, dan Ketua Umum Sinode GKY (Gereja Kristus Yesus) Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. sekaligus menekan tombol simbolisasi pembukaan sekolah.

Dalam sambutannya pada acara Pembukaan Gedung SMP dan SMA Kristen IPEKA Balikpapan, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Balikpapan, Muhaimin, M.T. mengungkapkan harapannya kepada IPEKA.

"Kami harap IPEKA dapat memberikan kontribusi yang positif terhadap mutu dan kualitas pendidikan di Kalimantan Timur khususnya Kota Balikpapan. Seperti yang kita ketahui bahwa saat ini daya tampung murid SMA/SMK negeri di Balikpapan hanya 48 persen, sehingga sebagian besar murid akan bersekolah di SMA/SMK swasta," ujar Muhaimin. • bam